
VISITARÁN LA CIUDAD ENTRE EL 16 Y EL 18 DE MAYO DE

2025 EN UNA ÚNICA PROCESIÓN
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EL CACHORRO Y LA ESPERANZA DE

MÁLAGA PROCESIONAN POR ROMA

Benamejí | Marta Ruiz Pérez, Paula Cabello Ropero, Paula García Moreno.     

En mayo de 2025, a petición del papa, se procesionarán algunos pasos de Semana

Santa de Andalucía por Roma. Ciertos alumnos de distintas edades y maestros del

IES Don Diego de Bernuy nos cuentan que piensan sobre esto.  La mayoría de

alumnos están de acuerdo en que es algo bueno, ya que así la gente de Roma

puede ver la cultura que tenemos aquí en Andalucía, lo que nos representa, y lo

que nos hace únicos. Teniendo en cuenta también qué quién ha propuesto esto

asegura que todo es con el fin de presidir una procesión y una misa por su

"significado devocional, artístico y teológico". Pero hay también  alumnos del

centro, sobre todo los más grandes, que no están del todo de acuerdo, piensan que

es algo nuestro y que debería quedarse en Andalucía, porque puede que al final

empiecen a hacerlo en otros países y deje de representarnos, además de que estos

alumnos y algunos maestros piensan que es muy arriesgado trasladar los pasos de

aquí a Roma, a pesar de que Saborido explicó que el traslado de la Esperanza de

Málaga a Roma lo realizará una empresa especializada en el transporte de obras

de arte, aunque lo más seguro es llevarlo a cabo por carretera, pero Archicofradía

aún baraja todas las opciones. La otra parte de los profesores no le ven ningún

aspecto negativo, piensan que es una forma de expandir nuestra cultura, de que

no se quede “estancada” y de que evolucione. Hay alumnos y alumnas que aquí en

Benamejí participan en procesiones tanto tocando en una banda, como santeras o

penitentes y opinan que les gustaría que estas figuras participaran también en la

procesión que se realice, para que así se pueda apreciar un paso con todo lo que

contiene.
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Foto con el grupo de Italianos que nos
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Para finalizar, en el IES Don

Diego de Bernuy se estaba

realizando un Erasmus con

alumnos de 12 años de

Palma Campaña, Nápoles y

hemos aprovechado para

preguntarles también a

varios de ellos. Ferdinando y

Selenna nos han dado su

opinión: “Nos parece una

fantástica idea y no le vemos

ningún aspecto negativo”,

además Selenna nos cuenta

que ha visitado la Semana

Santa en una ocasión y que  

le encantó.

¿Qué opinan los italianos?


